



11月の園だより

2025年11月1日
こぶし保育園

季節が秋へと変わり、見上げた空がとても高く感じ、吹く風も冷たくなりましたね。私事ではありますが、10月からこぶし保育園の園長となり、この1ヶ月は慌ただしく、目まぐるしい毎日でした。それでも、毎日子どもたちと会うと「僕の名前、ちゃんと覚えた?」「一緒に遊ぼう」と声をかけてもらい、元気を貰いながら過ごすことができました。先日は、幼稚組とさつまいも掘りにも出かけ、畑で一緒に芋を掘り、一生懸命芋を掘って、土から出てきた時の、キラキラした子どもたちの笑顔がすごく素敵で、心に残っています。そんな、子どもたちのキラキラの笑顔を大切にこれからも進んでいけたらなと思っています。

10/18（土）は幼稚クラスの「運動遊びの日」でした。多くのご参加ありがとうございました。お天気も良く、子どもたちの活躍と保護者の皆様の暖かいご声援と参加があり、とても楽しい会となりました。この日に向けて、看板や競技に使うものなど、子どもたちが準備を進める姿を見て、こぶし保育園の中心が「あそび」であって自分たちがやりたいことを友だちと一緒に形にする経験を通して、非認知能力が育っているなと感じました。これからも、多くのあそびの経験が出来る場となるよう、子どもたちの過ごす環境を職員で話し合い学び合っていけたらと思います。

園長 小林 祥子

11月の予定

- 7日（金）秋の遠足
(ぶどう組・めろん組)
- 11日（金）秋の遠足（ばなな組）
- 12日（水）秋の遠足予備日
(ぶどう・めろん)
- 14日（金）秋の遠足予備日
(ばなな)
〇歳健診
- 18日（土）収穫体験
- 26日（水）避難訓練

芋掘り遠足

今年も地域の農家【蓮根ファーム】での芋ほり！子ども達は農家の方から芋を掘る手順を学び早々、収穫に取り掛かりました。芋に傷がつかないように慎重に土を掘っていくと・・・。
「あったー大きなお芋が！」
子ども達は大満足の様子でした。
お家に帰ってからどんな風に食べたのかな？

12月の予定

- 16日（火）冬のお楽しみ会
- 17日（水）〇歳児健診
- 19日（金）避難訓練
- 29日～3日（年末年始休園）
*年末保育 29日・30日

高齢者健康体操

保育園の垣根を低くし、地域の方も保育園を利用していただき、子ども達と関わり、高齢者の健康増進に繋がる企画を今年度計画いたしました。今月は6名の方の参加がありました。手ぬぐいを使って体を伸ばし、血液の循環を良くしていく体操や楽しい脳トレ・手遊びなどを取り入れて、身体を動かしました。来月は25日です。地域の高齢者の方に声をかけていただき、たくさんの方がこぶし保育園に遊びにきていただきたいと思います。

集合遊びの紹介

♪もうじゅうがりにいこうよ♪

もうじゅうがりにいこうよ もうじゅうがりにいこうよ
もうじゅうなんてこわくない もうじゅうなんてこわくない
やりだつてもつてるもん やりだつてもつてるもん
てっぽうだつてもつてるもん てっぽうだつてもつてるもん

あつ あつ あつ あつ あー
ライオン (4人)
*トラ (2人)



子育て奮闘記①

ついこの間、生まれたと思ったら、早いものでもう時期1歳6ヶ月を迎えます。
今年の4月からこぶし保育園での生活が始まり、あつという間に離乳食を卒業し、歩くようになりました。なりました。フルタイム勤務のため、保育園で過ごす時間が長く、寂しい思いをさせないかとしんぱいでしたが、毎日楽しそうな笑顔を見せてくれるので、とてもホットしています。
できることが少しずつ増えてきて、成長を感じます。

子育て奮闘記②

【平日の保育園からの帰宅の様子】

帰りが早い方が迎えに行き、帰ってから片方は我が子とお風呂に入り、片方は夜ご飯を作り2人で協力＆楽しく子育てをしています。

【食事】

好きな物はすんなり食べてくれますが、食べたことがない物に関しては自から食べようとしません。同じくらいの年齢の子が食べている物に興味を示し、食べてみたら美味しかった！っていう物はそれ以降食べますが、美味しくなかった物は嫌がります。

そのおかげ？でチョコやアイスなどのお菓子はまだ興味を示しません。

【人見知り】

最初は色んな人に人見知りしていましたが、保育園で色んな方と交流しているからか、人見知りがなくなり旅行先でもバイバイやタッチするぐらい人見知りしなくなりました。

また、海外旅行先で出会った同じくらいの年齢の子とその場で追いかっこするぐらい仲良くなり最後はお互い寂しそうにバイバイしていました？（15分程度の出来事でした）

これも一つの成長だなど実感しました。

前三井園長から退職の挨拶

秋の深まりとともに木々の葉も綺麗に色づいてきました。

私ごとではありますが、体調不良のため5月より休職させていただき、保護者の皆様には大変迷惑をおかけしております。現在も体調が完治しておらず、自宅で療養していますが体調の回復にはまだ時間がかかるため、退職いたします。

保護者の皆様には、直接お会いしてご挨拶をしていきたいのですが、書面でのあいさつとなり申し訳ありません。

保護者の皆様には在職中、温かいご支援、ご協力を賜り深く感謝し、お礼申しあげます。

保護者の皆様、地域の皆様、職員の方々の支えや励まし、子ども達の笑顔に支えられ、何とか

園長職を12年間努めさせていただくことができ、感謝の気持ちでいっぱいです。

こぶし保育園での子どもとの思い出は私の宝ものです。

三井 貴子